



Nr. 37 / 2018 | Woche vom 10. – 16. September 2018



MONTAG, 10. SEPTEMBER 2018

Der Arbeitskreis Innen und Recht unterwegs in Rheinland-Pfalz: Nach dem Frühstück geht es mit dem Zug nach Bingen, in den Wahlkreis des MdL-Kollegen Michael Hüttner. Der ist erfahrener Innenpolitik und jetzt Vorsitzender des Innen- und Rechtsausschusses. Da er auch zuständig fürs Glückspielrecht ist, besuchen wir den Automatenbauer Löwen in Bingen und schauen uns auch das Werk an.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen unternehmen wir eine kurze Fahrt auf dem Rhein. Ein Vergnügen bei dem herrlichen Spätsommerwetter!

Nach kurzem Zwischenstopp im Hotel in Mainz fahren wir mit der Bahn ins Frankfurter Ostend: Eine Bürgerinitiative hat zu einer Podiumsdiskussion über Wohnungsbau eingeladen. Die Diskussion macht betroffen. Es geht um hohe Mieten, die sich BürgerInnen mit niedrigem und mittlerem Einkommen im Viertel nicht mehr leisten können. Die Gentrifizierung sorgt dafür, dass im Frankfurter Ostend bald nur noch reiche Leute wohnen. Andere werden vertrieben. Aber wohin? Anderswo sieht es ähnlich aus.

Wir kommen erst spät wieder in Mainz an.

DIENSTAG, 11. SEPTEMBER 2018

Wir sind zu Gast bei der SPD-Landtagsfraktion und werden vom Fraktionsvorsitzenden Alexander Schweitzer begrüßt. Dann beginnen intensive Gespräche zu den Themen Polizeigesetz, Polizeiausbildung, Kommunaler Finanzausgleich und Glückspiel-Staatsvertrag. Nachmittags besuchen wir das Landeskriminalamt.

Abends unternehmen wir bei herrlichstem Wetter eine Stadtführung. Mainz hat viel zu bieten: Gutenberg, Fasnacht, Römer, den Dom und - nicht zuletzt - die Mainzelmännchen.

MITTWOCH, 12. SEPTEMBER 2018

Der Tag beginnt mit der Abschlussbesprechung zur Reise. Ich finde, es hat sich wirklich gelohnt. Es gab viele Eindrücke und Anregungen.

Außerdem diskutieren wir intensiv über die Situation in Berlin zum Thema des Verfassungsschutz-Präsidenten Maaßen. Wir sind uns einig: Maaßen muss gehen! Der oberste Verfassungsschützer eines Landes darf sich nicht in Verschwörungstheorien ergehen und über die Bild-Zeitung damit Politik machen.

Dann fahren wir zum Flughafen, und es geht zurück nach Hause. In Hamburg bekomme ich erst einmal einen Kälteschock. Ist ja doch wärmer in Deutschlands Süden.

Abends bin ich beim Vorbereitungstreffen für das Elmshorner „Demokratiefest“ am 6. Oktober dabei.

DONNERSTAG, 13. SEPTEMBER 2018

Ich fahre nach Kiel. Hier tagt die Arbeitsgruppe Haushaltsprüfung. Auf der Tagesordnung stehen die Feststellungen des Landesrechnungshofes für das Bildungs- und das Wirtschaftsministerium.

Im Anschluss bin ich im Kieler Hotel Birke. Da ist Klausurtagung des Arbeitskreises Finanzen. Am Nachmittag kommt unser Gast Olaf Schwede vom DGB Nord und spricht zum Thema Situation des Öffentlichen Dienstes in Schleswig-Holstein.

Danach bereiten wir die Haushaltsberatungen vor.

FREITAG, 14. SEPTEMBER 2018

Heute wird die Klausur fortgesetzt. Wir stimmen unsere Arbeitsschwerpunkte ab und planen einige Termine. Außerdem bereiten wir die SprecherInnenkonferenz für die kommende Woche vor.

Das braucht Zeit, deswegen bin ich leider erst spät wieder in Elmshorn. Hier bin ich zu Gast beim Tag der Beruflichen Bildung in der Berufsschule. Da werden allerdings jetzt schon die Stühle hochgestellt. Schulleiter Erik Sachse nimmt sich aber noch die Zeit für ein ausführliches Gespräch mit mir. Es geht um die aktuelle Situation an der Schule und künftige Herausforderungen. Abends bin ich mit MdB Ernst Dieter Rossmann in Tornesch. Er hat zu einer Diskussionsrunde zum Thema Pflegenotstand eingeladen. Ich sitze auch auf dem Podium, gemeinsam mit Patricia Drube, Präsidentin der Pflegekammer Schleswig-Holstein, Ines Wiese von der AWO-Wohnpflege und Hans-Peter Stahl, stellvertretender Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion. Im Koalitionsvertrag wurde vereinbart, 8.000 neuen Fachkraftstellen in Pflegeeinrichtungen zu schaffen. Das geht nur, wenn der Beruf attraktiver wird. Schwieriges Thema!

SAMSTAG, 15. SEPTEMBER 2018

Ganz was anderes: Heute ist Synode des Kirchenkreises Rantzau-Münsterdorf. Es geht um die Wahl der Mitglieder der Landessynode. Gleichzeitig ist dies meine erste „richtige“ Sitzung als Präses.

SONNTAG, 16. SEPTEMBER 2018

Ich habe eine schlimme Erkältung bekommen und muss alle Termine absagen.



V.I.S.D.P.
BEATE RAUDIES, MDL
25336 ELMSHORN
EMAIL: B.RAUDIES@SPD-ELMSHORN.DE
WWW.BEATE-RAUDIES.DE

